Après un voyage sans problèmes et des rencontres sympathiques, nous retrouvons nos trois tireurs en peine séance d'entraînement. 3 jours d'acclimatation, d'escrime, de fondamentaux, de découvertes... culinaires à la cabane à sucre pour être en pleine forme !

## **RÉSULTATS**

Individuel

MOINS DE 15 ANS (15) MOINS DE 17 ANS (15) MOINS DE 20 ANS (19)

11e Edouard HEINKEL 7e Bastien CORTHESY 11e Bastien CORTHESY 15e Edouard HEINKEL 13e Stefano PAOLI

Nous attendons encore les résultats en équipe.

















birmingham International Tournament I 30-31 MARS 2013 I RÉSULTATS

Dix jeunes escrimeurs du club se sont envolés ce week-end pascal pour l'Angleterre. Ils sont partis participer au tournoi international de Birmingham. Pour notre club, c'était une première de faire participer nos tireurs aux deux épreuves, soit à l'épée et au fleuret. L'expérience fut belle et enrichissante! Dès la fin de semaine, une partie du groupe sera mis au défi au Challenge des Nations à Montréal. On leur souhaite déjà plein succès.

EPEE HOMMESFLEURET HOMMES1er James HARRIS, GB1er Rhys MELIA, GB13e Hugo DERGAL1e Hugo DERGAL27e Stefano PAOLI81e Stefano PAOLI31e Bastien Corthésy101e Pascal Poncini73e Bruno CABETE103e Bastien Corthésy97e Pascal Poncini106e Bruno CABETE

EPÉE FEMMES FLEURET FEMMES

1ère Caitlin CHANG, GB 1ère Catriona Sibert, GB 64e Cyrielle Quinche 54e Cyrielle Quinch



# Les Neuchâtelois peuvent élire députés et ministres d'un clic

PREMIÈRE SUISSE lamais en Suisse la possibilité n'avait été donnée au souverain d'élire ses députés et conseillers d'Etat par internet. En avril, les Neuchâtelois seront les premiers.

SYSTÈME DE POINTE La rigidité imposée par le Net fait que les risques d'erreur sont quasiment nuls. Le système a été testé de A à Z et sécurisé. Des parades ont été mises en place.

SIMPLICITÉ Pour les cantonales, les électeurs qui veulent choisir leurs représentants via le Web doivent s'inscrire au Guichet unique. La procédure est assez simple.

## Inspirés par Pauline Brunner, les jeunes aussi veulent gagner



LA CHAUX-DE-FONDS Dix jeunes escrimeurs des Montagnes se sont envolés hier pour l'Angleterre. Ils sont partis participer au tournoi international de Birmingham. Puis ils seront mis au défi au Challenge des Nations à Montréal. La prometteuse épéiste Pauline Brunner est leur exemple.



La race franches-montagnes se cherche un président

### MONTREUX

Fièvre manga sur la Riviera lémanique

**SOMMAIRE** 

SAMEDI 30 MARS 2013 L'IMPARTIAL

## **RÉGION 9**

LA CHAUX-DE-FONDS Le club d'escrime a une épéiste au parcours déjà extra.

# Pauline Brunner, atout de charme

Dischuit printemps Jolie. Amatrice de sports de combat. «Je trouve que Tecorime est un sport féminin. Petite, quand je passois devant les vitres du centre des Arêtes à La Chaux-de-Fonds et que je voyais les jeunes du club d'escrime habillés tout en blanc, je trouvais qu'ils étaient beaux. Cette tenue blanche qui lui avait tant tapé dans l'oeil, elle la porte depuis l'âge de six ans et demi. Elle est même carrément devenue une seconde peau. Dans le maniement de l'êpée. Paulire Brunner aime surtout l'attaque. Elle en veut. Pas étonnant qu'elle soit déjabien montée

**Elle attire** le regard des médias et donc celui des jeunes.»



re autres, décroché la 10e place de l'étape de Coupe du monde juniors de Burgos, en Espagne, en février 2012 et la 13e à la équipes de Leipzig en février de cette année. Le 7 mars dernier, elle a pris une remarquable neu-vième place (sur 75 participan-tes provenant de 26 nations) aux







Pauline Brunner se distingue dans les class

were spartner termiquater lear were galar were grown and the 26 nations) aux championnas feurope junis at the final pour participation aux jeux color pour junis extra pour dire series un grand espoir pour la Fé defation sus eleverant pour l'Angleterne les veut tout donner ces dix processer le des rainces années. Et dans savie cit de l'obsir pour dire sente un grand espoir pour la Fé defation sus jeux color pour la Fé defation sus jeux el processer le la jeune se de l

Dès la mi-avril, le club ac-cueillera les enfants de deux centres différents: «dabord l'As-sociation suisse des enfonts sur-doués qui viennent faire un cours d'initiation à l'escrime. Puis une association de handicapés men-taux, «Les copains d'abord», qui eux aussi seront inités au fleuret, i un samedi matin, pendant trois heures». Avec Hugo Dergal, de-puis deux ans les activités du chub se multiplient et font mou-che. Et tant mieux s'il sait aussi